

## 自由記述（豊浜小学校区）

※原則、原文のまま掲載していますが、個人が特定される可能性がある部分は省略又は加工しています。

- ・保育、小学、中学など複合施設

既存の時間始業に限らず、どの地域（南知多町）からも通いやすい場所や設定が必要では？子育てしたい場所、子育て支援に協力的な環境を望みます。

- ・少子化に伴い、小学校統合についてはした方がよいと思いますが、子供たちの運動不足が気になります。（バス通学、部活動の減少等）仕方のないことかもしれません。

- ・南知多は人口が少なくなっているのは知っています。でも南知多中学校の時期は統合が早すぎたと思いました。子どものためと言っていたけど新しい校舎を作るための資金集めだったのかと。学校に行けない子どもが増えています。社会に出た時に困らないように。心のケアも大事になってきます。

国が決めた1学級の人数も教室がぱんぱんになっていたりで先生1人では手におえてないと思います。先生の負担、子どもたちの心と学力が心配です。

私の経験上、人数の少ないクラスの方が学力が上がっていると思います。武豊では（大人数のため）塾に行かないと授業についていけないそうです。

町で小学生1年～6年までで100人を下回っているころには統合を考えて良いと思います。そのためにいろいろと意見を出し合って良い学校を！！

南知多町の小学校の特徴！！移住してくれる町の学校をお願いします。小学校の間に日常会話の英語の話せる学校は今からの日本には必要だと思います。実施して移住者が子どものために来てくれる県もあります。

- ・少人数教育も魅力的です。しかし、小さい頃から、ある程度の人と関わることは、大切なことだと思います。少子化が進むので、統合した方がいいなと思います。

年々子供の人数が少なくなっています。小学校も合併をしていく状況だと思いますが・・・中学校が合併するより小学校のうちに合併して元々の他の子たちと違う場所の友達が出来る事も必要だと思います。

1クラスしかない状況で友達関係、学校生活がマンネリ化してしまうと思います。色々もまれる事も必要だと思います。

子供たちには広いかんきょうではぐくみやすい地域で生活して大人になっていって欲しいと思います。色々な事を解決していかないと思いますが子供たちにとっていい南知多を作りたいです。

- ・子供が減ってきてるので今後の事も考え（各小学校の築年数や地震の際も考え）小

中一貫校にしたらいいのではないか。兄弟が同じ学校内にいればおむかえ、特に災害時に対する対応もしやすくなると思う。

- ・旧豊浜中学校跡地が高台のため安心。予算がないのだ資材高騰だのは予想できたはず。さっさと計画どおり移転をすすめること。町長が内海の人だから豊浜へ持っていきたくないのは分らんでもないが誰がどう考えても学校は高台につくるべし。
- ・子供の数が少なくなる事は分かりきっているので、新南知多中学校を建設予定があるのであらば小中学校を検討してよいと思います。
- ・学校行事や部活動のことを考えると統合に賛成ですが、やはり地域を想うと複雑です。学校のない地域に若い世代がうつり住みみたいとは思わないからです。
- ・今すぐにでも統合してほしい。小中一貫校を設立してほしい。  
高台に新校舎を作ることはとても楽しみですが、いつになるのか分からないのが本当にストレスです。なるべく先延ししない方法はないのでしょうか？いち早くできることは一つの校舎に子どもたちを集めることはできると思います。たくさんの人数で学べる環境、経験をたくさん作ってほしいです。
- ・遅くなればなるほどいろいろな問題が出てくると思う。検討は大切だが一番は子供達の為に自分達が出来る事は何か？それを考えるべき。  
小・中だけではなく保育所も一緒に統合すべき。（全く違う部署なんだろうけど、大人の事情とかもう言っている場合じゃない）実際に統合した中学校の子供達を見ていると友達も増え、競争心も芽生え、体験した事のないクラス替えや活動が出来すごく子供達の為になっていると感じた。
- ・中学校を新しく作る事が決定しているのなら小中一貫校じゃダメなのか。いずれ一つになるならそれを見込んでの計画でもよいと思う。
- ・南知多中学校新校舎ができるから小学校も同じ敷地にでよいと思います。前回いただいた小学校あり方プリントを見て、同じ時期ではなく1年ずらすとか全部やるのは大変だし変わるものの大変なので。建設費高騰もあるので先のばしは良くなさそう
- ・中学校新校舎建設に小学校や保育所、更には老人ホームも入れた統合施設にすると良い。他地域のような子ども園だと、老人も小さい子に触れられたり、また子供も福祉に関わって、心豊かに育つと思う。

- ・小・中だけではなく、保育園も同じ高台に移設してほしい。有事の際、子どもたちは高台にいるから安心だと思えることで、自分の命を守ることに専念できると思う。
- ・小学校の統合には賛成だけど、これから人数が少なくなるのに新校舎を建設する必要はないと思う。
- ・現在、保育園の時からずっと同じクラスで友達と生活し、良い面・悪い面、どちらもある状況です。私自身、南知多で生まれ育ち、自分の子どもも南知多で育てていますが、その子どもたちに南知多で子育てる事をすすめることはできません。少子化が深刻で、これから自分たち自身が生活していくのも不便だからです。  
ただ、これから子どもたちのためにも統合をすすめ、色々な子どもたち同士学べる環境が必要だと感じます。
- ・美浜町と統合を早くした方がいいと思う。新校舎を建てるのをやめて美浜町と話し合うべき。
- ・小中一貫校を作ればよいのでは？それぞれ作るのではなく1つにまとめたらよいと思う。
- ・「いつかは統合・・」ではなく、今すぐにでも統合してほしいです。小・中一貫校を設立してほしいです。高台に新校舎を作ることはとても楽しみですが、まずは子どもを1つの学校に集めて学べる場、経験をたくさん作って、社会に出れる環境をいち早くやってほしいです。
- ・みさき小・豊浜小だけでも先に統合して良いと思う。
- ・いずれ統合される可能性を考えると早く一緒になってほしいと思います。  
既存の校舎で統合をし、新校舎については安全・安心に学校生活を送れて、長い目で見て町内の子どもたちが通いやすい学校を準備してもらえるとよいです。  
小・中同じ校舎もありかなと思います。遠距離通学になる地区の子もいるので、同じ場所で9年間が過ごせると送り出す親も安心できると思います。
- ・人数が少ないことで、先生の目がいきわたってよい。でも少ないとより発達がおくれている子などが目立ってしまい、親としては肩身の狭い思いになってしまいますが多々あります。そのため、行事などの集まりは気が進まなくて参加したくない気持ちになってしまいます。

- ・南知多中の統合を経験し、感じたことは、混乱や不安の中でも子どもたちはたくましい、ということ。そして、多くの友だちと関わることは楽しいということです。統合して、多くの人数で学校生活を営みたい。突貫工事、その場しのぎの対応ではなく、持続可能な環境を整えることは課題です。その場しのぎの対応が多い印象をもっています。（行政に対して）統合のために校舎を建てるのではなく、先に統合しつつ、環境整備の為に新校舎建設という流れが理想です。
- ・統合はマストです。安全な場所・安全な建物を準備しつつ、できるだけ早く統合してください。”統合すること”が目的になってしまふのはよくないです。統合はあくまでも手段の1つ、大人が子どもたちのために考える”目的”をはっきりと定めたい所。安全・安心な学びの場づくりをお願いします。津波・耐震・通学路（バス？）など命・心・体の安全・安心がベースにある学びの場をつくりたいです。
- ・住民の意見を丁寧に聞くことは大切だと思いますが、議論が長引くことで保護者の当事者意識が失われていくこともあるかと思います。南知多町の学校の実情を1番よく知っている教育委員会の皆様が主導してスピード感をもって議論を進めていただけするとありがたいです。
- ・私自身も少人数での学校生活を送りましたが、各イベント、体育、クラブ活動の面でやはりできることや選択が限られてくるのは厳しかったです。（1クラス10人でした）でも地震での安全面を1番に考えてくださると安心です。
- ・小学校の送迎ですでに行われているバスの送迎を今後も必ず続けて下さるなら、少ない人数になりすぎる前に統合して下さった方が、子どもの教育や友人作りにも良いと思います。少なすぎる人数だと気の合う子を見つけることも難しくなってしまうので。
- ・双子の書類記入がいつも2倍で大変なので、簡素化できるところはそうしていただけますと助かります。